

L'AFFICHE 2025 DU FESTIVAL DE TÉLÉVISION DE MONTE-CARLO

Monaco, 7 janvier 2025

Le Festival de Télévision de Monte-Carlo a dévoilé l'affiche officielle de sa 64ème édition.

Une image poétique qui exprime toute la sensualité de cette femme rappelant la Nymphe, célèbre trophée du Festival qui récompense les meilleures interprétations et productions audiovisuelles de l'année.

La silhouette féminine semble traverser les années avec élégance, parcourant le couloir du temps marqué par six arches qui retracent les décennies passées depuis la création de l'événement, il y a plus de soixante ans. Elle avance avec sérénité vers l'avenir, dans un fond bleu, symbolique de l'infini et du rêve.

Véritable explosion de couleurs et de joie, cette affiche 2025 invite à l'évasion, au voyage et à la découverte des futures séries que le Festival de Télévision de Monte-Carlo présentera en juin prochain.

L'écriture souple et élancée du millésime dans une direction ascendante révèle une générosité et une imagination démontrant les ambitions toujours renouvelées d'un événement optimiste et enthousiaste, et une tendance à l'exaltation et à la créativité.

Créatrice inspirée, *Aurely Antzemberger* qui a signé cette affiche, a su retracer parfaitement la particularité d'un événement dynamique dont l'originalité a, depuis longtemps, largement traversé les frontières de l'Europe.

Téléchargez l'affiche HD officielle du Festival 2025